

DPL. ING. ARCH. GÜNTER ALBRECHT  
STURMBERGWEG 20  
94034 PASSAU  
TEL: 0049-851-71376  
E-MAIL: gm.albrecht@web.de



PASSAU, DEN 28.02.2022

RHAETENGAU PASSAU

Liebe Bundesbrüder,  
verehrte Damen,

in der Hoffnung, dass Ihr alle gesund in das Jahr 2022 gekommen seid, möchte ich nach der von Corona erzwungenen Pause wieder mit Euch Verbindung aufnehmen.

Wir leben gerade in einer ungemein schwierigen Zeit mit Erschütterungen, die wir nicht für möglich gehalten haben: \* Der von dem Verbrecher Putin gegen das Volk der Ukraine begonnene Krieg, - \* die Auswirkungen der Pandemie, - \* die Krise in der Katholischen Kirche!

Aber gerade in dieser Krisenzeit ist der Zusammenhalt der Menschen und auch unserer Rhaetenfamilie besonders wichtig!

Deshalb möchte ich Euch in Abstimmung mit Bb. Konrad Glas wieder zu Veranstaltungen in Passau einladen:

### **STAMMTISCH am Donnerstag, 31. März, 19:00 Uhr im Hotel "Dreiflüssehof" in Passau**

Als Gast hat der stellvertretende Philistersenior Bb. Rupert Härtl sein Kommen zugesagt. Er wird das silberne Fuchsenband für 120 Semester bundesbrüderliche Treue an Dr. Klaus Kohler und Rudolf Mandl verleihen, die beide nicht zum Festkommers am 6. November 2021 nach München kommen konnten.

### **GAUTAG am Sonntag, 29. Mai, ab 9:30 Uhr Wallfahrtskirche "Maria Hilf" ob Passau**

Seit dem Mittelalter war die Bischofsstadt Passau einer der geistlichen Mittelpunkte Bayerns und Österreichs. Eine herausragende Rolle spielte dabei die Wallfahrtstätte "Maria Hilf", gegründet 1627.

Gerade in Zeiten schwerer Not wie bei der schwedischen Bedrohung 1633 und erst recht während der türkischen Belagerung Wiens 1683 war die Anrufung "O Maria, hilf", die hier in Passau sozusagen zu Hause ist, das Gebet der Hoffnung schlechthin!

Wir können um 10:00 Uhr den Gottesdienst besuchen.

Ab 11:15 Uhr biete ich eine Führung an, die auch den Aussichtspunkt mit Blick auf die Altstadt und die geschichtliche Entwicklung der Dreiflüssestadt beinhaltet.

Natürlich darf auch der gesellige Teil nicht zu kurz kommen. Darum fahren wir diesmal über die nahe Grenze zu den lieben österreichischen Nachbarn ca. 6 km nach Schardenberg zum "Wirt zu Steinbrunn" zum Innviertler Mittagessen.

Wer am Nachmittag vor der Rückfahrt nach Passau noch Zeit hat, kann mit uns einen

Abstecher zum Kubinschlösschen "Zwickledt" oder/und zum Inn nach Wernstein mit Kaffee oder Apfelmilch unternehmen.

Zu diesem Gaudtag folgt noch eine eigene Einladung mit genauem Programm, die auch an die benachbarten Gauen und natürlich auch an die Münchner geht.

Nun hoffe ich, dass wir alle gesund bleiben!

Mit bundesbrüderlichen Grüßen

Günter Albrecht  
Gaubmann Passau

c.f.v.!

GR!

